

2025年

学校便り

9 その②

里浦っ子



文責：校長

令和7年度No.9

令和7年度スローガン

笑顔いっぱい みんなで創る 楽しい学校

～気づき、考え、行動しよう～



9月も半ばをすぎましたが、暑さは相変わらずで、日中はまだセミの鳴き声も聞こえるような日が続いています。学校では、10月18日実施予定の運動会に向けて、各学年が暑さ対策に留意しながら少しずつ練習を始めているところです。また、今月は出前授業や校外学習などの機会も増えてきて、充実した学びの日々となっています。

6年生 議会見学 9月11日(木)

6年生が社会科の授業の一環で、県議会見学に行きました。

はじめに、議事堂内の各施設を案内してもらった後、議会の様子を1時間ほど見学しました。議会後には、議場に降りて、議長席や議員席に座り、しばし議員さんの気分を味わいました。その後、後藤田知事とお話することもできました。その際一人ひとりに名刺もいただきました。最後に知事、中川教育長と記念撮影をしました。

とても緊張していた子どもたちでしたが、実際に議会を見たり施設の雰囲気味わったりして、よい経験になったようです。



知事、教育長と
記念撮影

4年生 足代小と交流授業 9月10日(水)

4年生の社会科で、三好郡東みよし町の足代小学校と遠隔交流授業を行いました。

この日の授業は「地震や津波にそなえて、だれがどんな取り組みをしているのかを調べ、地域の一員として自分に何ができるか発表しよう」という単元の最初の時間です。「わかりやすい発表になるよう頑張りたい」「恥ずかしいけれど、伝えるように大きな声で発表したい」など、子どもたちからは、学習への意欲が感じられました。



新ALTハンナ先生と 9月3日(水)

本校にジョイス先生の後任のALTとして、ハンナ先生が着任されました。ハンナ先生は、阿波踊りが大好きで、この夏は、来日してすぐに鳴門市や徳島市の阿波踊りを楽しまれたそうです。そして、この日の授業は、5年生は、自分のできることやできないことを、6年生は夏休みの思い出について行ったところや楽しかったこと等を伝え合うという内容でした。子どもたちは、ハンナ先生の話をよく聞いて練習し、思いを伝え合っていました。



～校長室から～ 9月16日(火) 朝会での話より

4年生は、総合的な学習の時間に、里浦地域を、「障がいのある方やお年寄りの方など含め、誰もが住みやすい町にするにはどうすればいいか」を考えていく学習を行っています。先日、地域の方5名に学校にお越しいただいて、インタビューをしたのですが、その際子どもたちから「今までに、人からしてもらってうれしかったことは何ですか」という質問がありました。地域の方々から、その質問にはお答えがありませんでした。それは、地域の方の喜びは、「人にしてもらう」ことでなく「人のために何かできる」ということだったからです。

このことをうかがって、「私もそんな人になりたい」と思いました。そして、そんな地域の方々に見守られている子どもたちは幸せだなと感じました。



陸上練習始まりました

鳴門市小学校陸上記録会に向けて陸上練習が始まっています。自身の記録の向上を目指す5、6年生の有志が放課後に汗を流しています。とはいえ、9月中旬を過ぎても大変な暑さで、暑さ指数をにらみながらの練習となっています。記録会当日は、保護者の皆様や他の児童の観戦・応援もできますのでご都合のつかれる方は、ぜひポカリスエットスタジアムに足をお運びください。

鳴門市小学校陸上記録会

【日時】10月9日(木) 13時開会

【場所】ポカリスエットスタジアム

※雨天の場合は、10日(金)に延期

※両日とも全学年短縮4時間(12:40下校)

選手は早めに給食を食べて出発します。

(お弁当は必要ありません)

